

Gobierno argentino sigue sin responder sobre despidos masivos en sector educacional



Buenos Aires, 10 ene (RHC) Tras varias semanas de paros y protestas, los trabajadores afiliados al Ministerio argentino de Educación esperan aún por una respuesta del Ejecutivo sobre los despidos en esa cartera.

'No vamos a retroceder ni vamos a permitir el ajuste en Educación', recalcaron la víspera en rueda de prensa dirigentes del gremio, que exigen al ministro Esteban Bullrich solución para los 400 trabajadores que se quedaron sin renovación de contrato el 31 de diciembre, destaca Prensa Latina.

También reiteraron su lucha ante otros dos mil 600 puestos que peligran.

El Secretario General del Sindicato Unificado de Trabajadores de la Educación de Buenos Aires (Suteba), Roberto Baradel, declaró que 'está a la vista el clima antisindical que este Gobierno genera contra trabajadores y dirigentes sindicales'.

Hablan de unir a los argentinos, pero profundizan los antagonismos e intentan acallar la protesta social, subrayó en declaraciones difundidas por el portal www.laetrachica.com.ar.

A su turno Daniel Catalano, Secretario General de Asociación de Trabajadores del Estado (ATE) en la capital, señaló que continuarán reclamando legítimamente por el despido de tres mil trabajadores.

Sin resolución y con un cuarto intermedio del Gobierno, recibimos amenazas de muerte, recordó el dirigente gremial, tras las denuncia sobre recientes amedrantamientos a varios delegados de ese sector.

'Es muy preocupante discutir por los despidos, pero es más preocupante que el Gobierno responda con represión y hayan amenazas de muerte de esta envergadura', agregó Catalano.

El Secretario General de ATE para el sector de la Educación, Rodrigo Recalde, manifestó que 'se está haciendo una tercera reforma del Estado que ataca al derecho social a la Educación'.

Desde finales de año los trabajadores hicieron incluso una toma pacífica del ministerio para denunciar estos despidos.

Mientras denuncian que esa cartera dilata el diálogo, los empleados permanecen en protesta.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/117916-gobierno-argentino-sigue-sin-responder-sobre-despidos-masivos-en-sector-educacional>



Radio Habana Cuba